

# GYPSY SWING

Release:  
28.09.2018

Order No.:  
319.1589.2

im Vertrieb  
von



## MARION & SOBO BAND Esprit Manouche

Marion Lenfant-Preus – voice  
Alexander Sobocinski – guitar

Frank Bremmel – violin  
Stefan Rey – double bass  
Stefan Berger – double bass  
Jonas Vogelsang – guitar  
Simon Doetsch – trumpet  
Yoshinao Mikami – piano

Mit faszinierender Leichtigkeit bewegt sich Sängerin Marion Lenfant-Preus mit Gitarrist Alexander Sobocinski und Band zwischen vokalem Gypsy Jazz und Swing, Chanson und Balkanklängen. Zusammen mit dem polnischen Gypsy-Gitarristen präsentiert die franko-amerikanische Sängerin auf ihrem neuesten Album eigene Kompositionen, selbst geschriebene, chaneske Lieder und einfühlsame Arrangements bekannter Melodien und verwebt sie zu einem ganz eigenen, mitreißenden Klangkosmos. Unterstützt durch Frank Bremmel an der Violine, die im Wechsel eingespielten Bass-Parts von Stefan Rey und Stefan Berger, sowie Jonas Vogelsang an der Gitarre und – als besondere Gäste – Simon Doetsch an der Trompete und Yoshinao Mikami am Klavier, singt sich Marion Lenfant-Preus mit absoluter Selbstverständlichkeit auf französisch, englisch, deutsch, spanisch und weiteren Sprachen durch Lieder über die geheime Liebe, das Entfliehen aus dem konventionellen Leben, über skurrile Gestalten, über das Loslassen, das Sein. Dabei gelingt es „Marion & Sobo Band“, die Beschwingtheit, Spielfreude und Frische ihrer Live-Auftritte auch auf einem Studio-Album zu erhalten. Chapeau!

Vocalist Marion Lenfant-Preus and guitarist Alexander Sobocinski and their band shuttle back and forth with fascinating lightness between vocal gypsy jazz and swing, chansons and sonorities from the Balkans. On their most recent album, the Franco-American singer and the Polish gypsy guitarist present their own compositions, chanson-like songs and sensitive arrangements of well-known melodies that they weave into a very special, beguiling world of sound.

1. Amour confidentiel 4:25
2. Agua 6:00
3. Sucht uns lieber morgen 6:22
4. Till a quarter to three 5:11
5. Comme dans un film 5:39
6. Sie will nicht Blumen und nicht Schokolade 3:22
7. Señorita Suerte 5:17
8. Le tigre de Django 3:23
9. Jovano Jovanke 3:45
10. Elektronenswing 6:00
11. Lule Lule 6:11
12. Undecided 4:57
13. Rêve tropical 6:30
14. I'm not into you 4:53

They are backed by Frank Bremmel on violin, alternating bass players Stefan Rey and Stefan Berger, and Jonas Vogelsang on guitar, with special guests Simon Doetsch on trumpet and Yoshinao Mikami on piano. Marion Lenfant-Preus sings her way with absolute confidence in French, English, German, Spanish and other languages, songs about secret loves, relinquishing conventional life, strange figures, letting go, being. Throughout this studio album, the “Marion & Sobo Band” preserves the same vivacity, enthusiasm and fresh energy of their live performances. Hats off!



Neues von ACOUSTIC MUSIC



[www.acoustic-music.de](http://www.acoustic-music.de)

Acoustic Music GmbH & Co. KG  
Postfach 1945  
49009 Osnabrück · Germany

media@acoustic-music.de  
Tel. 05 41 - 71 00 20  
Fax 05 41 - 70 86 67

